



REAGISSEZ FACE A L'AGRESSION COMMISE PAR EDF LUMINUS

Le 29 juin 2017, 14 collègues étaient brutalement licenciés par EDF Luminus. Cet acte de terrorisme social témoigne d'un manque total de respect et a véritablement choqué les personnes concernées (et d'autres aussi).

Qui plus est, plusieurs conventions collectives de travail sectorielles ainsi que des accords sociaux internationaux au sein du groupe EDF n'ont pas été respectés. Toute forme de concertation, obligatoire en cas de personnel surnuméraire, est restée lettre morte. Et, pourtant, en temps normal, la concertation doit déboucher sur des possibilités de solution pour les personnes concernées qui sont alors réorientées au sein de l'entreprise ou qui optent pour un régime de départ volontaire. Par conséquent, la stabilité de l'emploi, garantie dans le secteur, est directement menacée !

Face à cette situation, Gazelco et la CNE ont déposé un préavis de grève sectoriel qui vient d'expirer, ce qui peut dès lors donner lieu à des actions (en ce y compris la grève) au sein du secteur dans sa totalité.

Il faut que tout le monde sache que, si nous n'arrivons pas à mettre fin à cette forme d'agression sociale, nous créerons un dangereux précédent au sein du secteur, à savoir que n'importe quel emploi, sans exception, pourra être menacé ! Et la question qui se pose, est sans nul doute celle-ci : à quand votre tour ?

C'est pourquoi :

REJOIGNEZ-NOUS POUR FAIRE BARRAGE DES AUJOURD'HUI A CE TERRORISME SOCIAL !

GAZELCO